



Chers amis, chers collègues,

Je vous présente, au nom du Collectif Racine que vous avez rejoint ou que vous soutenez, tous mes vœux pour la nouvelle année, vœux de bonne santé, de bonheur et de prospérité.

2014 sera une année décisive ! Elle est, avec les élections municipales, puis européennes qui suivront, l'année de tous les espoirs. Elle permettra, nous pouvons en être convaincus, une nette progression de nos idées.

Notre Collectif doit s'inscrire dans cette dynamique. Il a vocation à rassembler un nombre croissant d'enseignants, à devenir une pièce centrale dans le débat sur l'École, à élaborer un projet à la fois détaillé, pragmatique et novateur, en vue de son redressement.

L'année 2013, qui l'a vu naître et lui a d'ores et déjà assuré un grand succès, s'est achevée sur des actions concrètes qui ont contribué à l'imposer dans le monde de l'éducation comme force avec laquelle il faut dorénavant compter. Pour ne retenir qu'un seul exemple, nous avons été, aux côtés des collègues de classes préparatoires, l'un des fers de lance du combat gagnant pour la préservation de leur statut. Cela nous a fourni l'occasion de réaffirmer notre indéfectible attachement à l'élitisme républicain, dont ces classes représentent l'un des derniers bastions, et a contribué à accroître notre visibilité : les assemblées générales ont souvent dû se déterminer relativement à nos positions, certes le plus souvent avec défiance, voire hostilité, mais la légitimité et la cohérence de notre engagement pour l'École n'a pas manqué d'apparaître à nombre de nos collègues.

Notre progression est telle qu'elle suscite une inquiétude croissante de la part de ceux ne partageant pas nos idées. Le milieu enseignant pouvait jusque-là se croire largement hors de portée des thématiques nationales et patriotes. Eh bien, les choses sont en train de changer, et ce, du fait de nos actions ! Les syndicats qui se trouvaient jusqu'à présent en position de monopole idéologique perçoivent, bien souvent dans la panique, ce qui n'est pourtant que salutaire évolution. Dans les « salles des profs ' », le Collectif Racine est devenu un sujet de discussion et, si les panneaux syndicaux révèlent qu'une dérisoire résistance tente de s'élever, les sympathies se font de moins en moins tacites et de plus en plus nombreuses. Bref, la pénétration de nos idées, dans un milieu professionnel qui leur était traditionnellement l'un des plus fermés, a bel et bien débuté, et le mérite nous en revient pleinement !

Nous ne pouvons donc envisager cette année qui débute qu'avec confiance et enthousiasme. Le Collectif Racine, dont les statuts ont été déposés en préfecture des Hauts-de-Seine, est en train de se constituer en association. La mise en place de ses sections locales qui seront officialisées par conférences de presse est en cours : dans le Var et à Paris, dans un premier temps, dans le Rhône et dans l'ouest de la France, très prochainement. Il compte dès à présent plusieurs contributeurs actifs qui nourrissent par leurs excellents travaux la réflexion de fond que nous avons entreprise sur les dysfonctionnements du système scolaire et les voies à emprunter en vue de son redressement. Ces travaux, destinés à terme à nourrir la partie éducation du futur programme présidentiel, apparaissent pour partie sur notre site internet ; après constitution de groupes de travail par champs disciplinaires et secteurs d'enseignement, ils donneront lieu à publication, sous la forme probable d'un « livre blanc ». Parallèlement, nous nous adressons avec régularité à la presse par le biais de

communiqués et prévoyons d'organiser, aussi bien à Paris qu'en province, des réunions publiques, à l'occasion desquelles nous viendrons à votre rencontre, de sorte à échanger, à débattre et à unir nos compétences.

L'avenir du Collectif Racine est donc d'ores et déjà en marche ! Il nous appartient à tous, ensemble, de maintenir la trajectoire, d'amplifier la dynamique et de nous assurer de plus grands succès encore ! Pour que revive l'Ecole de la République, pour que vive la France !

Alain Avello
Secrétaire général

Collectif Racine (les enseignants patriotes) | www.collectifracine.fr | secretariat@collectifracine.fr